

# POST

## Dinas Koperasi dan UKM Buka Kegiatan Pelatihan Perbengkelan

Aleks Waine - [NABIRE.POST.WEB.ID](http://NABIRE.POST.WEB.ID)

Jun 7, 2023 - 16:32



*ara peserta dan perwakilan pemerintah saat mendengar arahan dari kepala dinas koperasi dan UKM - Foto ViGoo*

**DOGIYAI** - Dalam rangka perluasan kesempatan kerja dan penyerapan tenaga kerja bagi masyarakat, khususnya orang asli Dogiyai, Dinas Koperasi dan UKM kabupaten Dogiyai hari ini, Rabu (7/6) menyelenggarakan pembukaan pelatihan perbengkelan bagi wirausaha pemula.

Mewakili pemerintah kabupaten Dogiyai kegiatan pelatihan ini dibuka Plh. Sekda Kabupaten Dogiyai, M. Bassry, S. Sos, M. Si yang juga selaku Asisten 2 Setda

Dogiyai.

1. Bassry dalam sambutannya mengapresiasi kegiatan pelatihan ini, karena menurutnya kegiatan seperti ini amat sangat menyentuh rakyat dalam rangka meningkatkan keterampilan dan mengurangi pengangguran masyarakat setempat guna memberdayakan dan meningkatkan taraf ekonominya.

Untuk itu, ia berharap agar para peserta pelatihan dengan sungguh-sungguh mengikuti setiap pelatihan yang akan diberikan para instruktur, baik dari instruktur perbengkelan motor maupun instruktur perbengkelan mobil.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Dogiyai, Nopir Pauwang, S.Pt, M.AP dalam sambutannya mengatakan, peserta pelatihan ini terdiri dari 35 peserta yang terwakili dari beberapa distrik yang ada di Kabupaten Dogiyai.

Lanjutnya, kegiatan pelatihan ini kurang lebih akan berlangsung selama 1 bulan kedepan, yang akan dibagi kedalam 2 kelompok besar, yakni peserta pelatihan perbengkelan motor dan peserta perbengkelan mobil yang dalam teknis pelaksanaannya akan dirolling.

Maka itu, selaku kepala dinas ia berpesan dan berharap, agar seluruh peserta pelatihan dapat memanfaatkan kesempatan ini sebaik mungkin untuk menambah pengetahuan dan wawasan serta keterampilannya sehingga mampu menjadi pelaku usaha yang tangguh, mandiri, produktif dan inovatif guna menghidupi keluarga dengan hasil usahanya sendiri.

Saat diwawancarai di sela kegiatan, beliau mengatakan kalau pelatihan ini merupakan pelatihan dasar yang mencakup bagaimana cara ganti oli, ganti ban, tambah angin, tambal ban, dan lain-lain.

“Setelah pelatihan ini kami akan dampingi para peserta dengan memfasilitasi mereka untuk membuka usaha bengkel.” tutupnya.

**Editor: Vitalis Goo**